

# *Matanzas leader du Championnat National de baseball perd pour la seconde fois consécutive face à Ciego de Avila*

---



Matanzas vice champion en titre et leader de l'actuel Championnat National de baseball a perdu pour la seconde fois consécutive face à Ciego de Avila 2 points à 3 et présente maintenant un bilan de 41 victoires et 25 défaites, alors qu'il reste 22 parties à jouer pour définir les quatre équipes qui participeront aux finales.

Après les parties du mercredi la tension est montée , car la lutte pour la cime est acharnée et même l'avant dernier conserve des chances de passer à la prochaine phase.

Un match sépare Matanzas de Granma qui a battu Holguin 9 points à 3 grâce au travail d' Alfredo Despaigne, Yordanis Samón, Yulexis La Rosa et du lanceur Lázaro Blanco. Elle totalise 40 matchs gagnés et 26 de perdus.

Bien qu'elle n'ait pas pu jouer sa partie contre l'Île de la Jeunesse, à cause de la pluie, l'équipe de la capitale, Industriales est toujours troisième, 37-27 et son adversaire l'Île de la Jeunesse, 35-29, cinquième peut se retrouver dans la zone de qualification à condition de battre à deux

reprises Industriales.

Ciego de Avila est 4<sup>ème</sup>, avec un bilan de 36-29.

La championne en titre Pinar del Río, est 6<sup>ème</sup> et elle l'a remporté sur Artemisa 6 points à 1 avec un grand travail de Yaifredo Domínguez et de Dennis Laza. Holguin est toujours la lanterne rouge .

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/47171-matanzas-leader-du-championnat-national-de-baseball-perd-pour-la-seconde-fois-consecutive-face-a-ciego-de-avila>



**Radio Habana Cuba**